



令和7年11月27日

風が冷たくなり、冬の訪れを感じる季節になりました。子どもたちは、園外散歩で見つけたどんぐりや落ち葉、木の枝などの自然物を使って遊んだり製作活動をしたりしています。これからも地域に出かけたり、園庭で体を動かしたりして、元気いっぱいに過ごしていきたいです。

東小学校3年生との交流



5歳児が3年生の体育の授業に参加し、しっぽ取りをしました。足が速い3年生を必死に追いかけ、しっぽを1本取ることができると大喜びしていました。次は、子どもたちがしっぽをつけて逃げる番になり、特別ルールとして、3年生と手をつないで逃げることになりました。しっぽを取られないように守ってもらいたい嬉しそうな子どもたち。これからも交流活動を続けていきたいです。

園庭のみかん狩り

園舎の南側にあるみかんが色づきました。4歳児がみかん狩りをし「みかん屋さんです」「どうぞ」と他年齢に配りました。美味しいみかんを夢中になって食べていた子どもたちです。



四つ葉会との交流

5歳児が四つ葉会の方と一緒に、地蔵公園の清掃を行いました。たくさん落ち葉を四つ葉会の方と一緒に袋に入れ「こんなに落ちていたね」「きれいになったね」と話していました。きれいになった地蔵公園をこれからも大切に使いたいと思います。



さつまいもパーティー

農事組合法人垂井東の方や地域の方と収穫したさつまいもをホットプレートで焼き「さつまいもパーティー」をしました。「まだかな」と出来上がりを楽しみに待っている子どもたち。出来上がったさつまいもを5歳児が他年齢に届け、みんなで美味しく食べました。

